



Machado llega a Oslo; su hija recibió el Nobel

María Corina Machado llegó a Oslo, Noruega, después de no haber podido asistir a la ceremonia donde recibiría el Premio Nobel de la Paz.

En su ausencia, fue su hija (Ana Corina Sosa) quien recibió el galardón. Por la noche, Machado salió al balcón del Grand Hotel para saludar a unas 300 personas que festejaron su llegada. **PAG. 20**

Machado llega a Oslo un día después del Nobel que recogió su hija y dedicó a la libertad

Fin a la odisea que comenzó en lancha con la ayuda de EEUU. El presidente del Comité Noruego pide a Maduro que renuncie porque no ganó las elecciones y niega que la líder opositora haya animado a Trump a invadir Venezuela



Nobel de la Paz

Fran Ruiz

mundocronica.com.mx

En el ayuntamiento de Oslo estuvieron ayer todos los que debían estar en la ceremonia de entrega del Nobel de la Paz 2025, menos la única protagonista: María Corina Machado, que llegó a la capital noruega en la madrugada de este jueves.

La líder de la oposición antichavista, de 58 años, de los que el último año y medio lo pasó en la clandestinidad, logró salir de Venezuela —en lancha y con la ayuda de EEUU, según The Wall Street Journal—, pero no a tiempo para recoger el premio entregado “por su incansable labor en la promoción de los derechos democráticos del pueblo de Venezuela y por su lucha para lograr una transición pacífica y justa de la dictadura a la democracia”.

En su lugar, recogió el premio su hija Ana Corina Sosa Machado, quien recibió el galardón en su nombre y lo dedicó al pueblo de Venezuela, en especial a los encarcelados por el régimen de Nicolás Maduro, y a los líderes del mundo “que nos acompañaron y defendieron nuestra causa”.

“Permítanme rendir homenaje a los héroes de este camino. A nuestros presos políticos, a los perseguidos, a sus fami-

lias y a todos los que defienden los derechos humanos”, señaló en su discurso la premiada, quien recordó también a los “millones de venezolanos anónimos que arriesgaron sus hogares, sus familias y sus vidas”.

“Debo decir que mi madre nunca rompe una promesa. Y por eso, con toda la alegría de mi corazón, puedo decirles que en solo unas horas podremos abrazarla aquí en Oslo después de 16 meses”, dijo Sosa, quien ocupó la silla destinada a su madre junto a los miembros del Comité Nobel noruego y con una foto de Machado como trasfondo.

HUÍDA EN LANCHAS

Según The Wall Street Journal, Machado escapó en lancha desde un punto de la costa venezolana en dirección a la isla de Curazao, en una operación coordinada con Estados Unidos, revelaron al diario varios funcionarios bajo anonimato.

Pese a que se confirmó que había tomado un avión con destino final en la capital noruega, la galardonada se perdió el banquete real y la salida al balcón del Gran Hotel para saludar a los miles de noruegos con velas que acudieron como cada año para cerrar por la noche la jornada.

